

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 小祝 年織
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 石川 主税・篠原 啓一・橘 幸市

(先週例会) 2023年5月24日 NO. 31

(本日例会) 2023年6月7日例会 (通算 NO. 3009)

本日のプログラム(6月7日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 米山奨学金授与 ◎ ローターの友から

◎ ゲスト紹介

常陸太田中学硬式野球倶楽部副会長

(常陸太田リトルシニア) 藤田 謙二 様

NPO法人 スリランカとアジア友の会

ジャヤンパット 様

◎ 会長タイム (小祝会長)

こんばんは。まだ外は明るくて、夏に近づいてきたなと感じます。本日は藤田謙二さんにおいでいただきました。皆さんご存知のように常陸太田市議会議長であり、ライオンズクラブの今年の会長でもあります。もう一つの肩書、常陸太田リトルシニア副会長ということで、今日は来ていただきました。今日の例会は青少年奉仕委員会担当卓話です。今回急遽藤田さんをお願いして快くお受けいただきました。感謝申し上げます。

先日若宮八幡宮御神幸祭が行われました。本日

和田忠彦会員から若宮八幡宮に関する本をロータリークラブへ寄贈していただきました。皆さんに回覧しますのでご覧ください。

◎ 幹事報告 (木村幹事)

藤田さん、本日はよろしくお願ひします。ジャヤンパットさん、お久しぶりです。後ほど支援金の贈呈がありますのでよろしくお願ひいたします。

① 5/31～6/1 大館RC訪問

参加者7名 かわねや木崎本店 8時15分集合
 参加会費 20,000円 不参加協力金 5,000円

6/5口座引落し 現金の方は例会日に会計まで

② 今年度委員会活動報告を6/7までに提出お願ひします。

◎ 副幹事報告 (石川剛副幹事)

回覧…6/9 第2回炉辺会議出欠表、6/21 会長・幹事慰労会出欠表、茨城県青少年育成協会資料、ポリオプラスソサエティのご案内◎

◎ 委員会報告

国際奉仕委員会 (篠原啓一委員長)

本日はNPO法人スリランカとアジア友の会の代表であるジャヤンパットさんへ、先日の全員協議

木村幹事

FAX 0294-74-1738

E-mail: y-kimura@stone.co.jp

多賀野出席委員長 FAX 0294-72-4536

E-mail: info@isemata.com

会でご承認いただいて皆さんから支援金をいただきましたので、それを贈呈したいと思います。

《ジャヤンパットさん挨拶》

自分の活動に協力していただけることを嬉しく思っています。スリランカの田舎の学校にピアノが欲しいという依頼が来て、ジモティーで出ていたピアノがもらえることになりました。それをスリランカへ10万円かからないで送れるようなので、いただいた支援金と私がバザーなどで集めたお金で送りたいと思っています。学校に届いた後にあらためてご報告します。ありがとうございました。

ロータリー情報委員会（大谷委員長）

6/9（金）第2回炉辺会議 源氏 18:00～
草野会員のお話をいただくことになっています。入会歴の浅い会員の皆さん、ぜひご参加ください。他の会員さんも参加いただき、盛り上げていただきたいと思っていますのでよろしくお願ひします。

◎ 青少年奉仕委員会担当卓話

《小林委員長》

藤田様本日はありがとうございます。卓話よろしくお願ひいたします。

《藤田謙二様》

常陸太田中学硬式野球倶楽部副会長を務めております。ロータリークラブの皆さんには、立ち上げ当初にバッティングマシンをご寄贈いただき、そのご恩返しということもありまして、卓話を受けしました。

『常陸太田市内の青少年スポーツの現況』

- ・市内中学校の部活状況
2012年中学の部活による学区の越境問題が…。
- ・市内中学校部活動の格差
2018年6月議会で拠点校部活動方式等新たな部活動の設置に向けた話し合いが始まる。
- ・市内合同部活動の推移
多くの部活で他中学校と合同にしないととチーム編成ができなくなっている。
- ・スポーツ少年団の推移
- ・部活動の改革
教職員の働き方改革。2023年度から常陸太田市でも野球部で単独チームが編成できない学校

を対象に地域のスポーツクラブとした外部指導者による部活動がスタート。

- ・野球を取り巻く環境
市内硬式チームの中学生になった時の受け皿としてのチームの存続が必要。市外へ流失してしまう中学生を減少させ、地元県立高校の底上げにつながるのでは。
- ・リトルシニア誕生 2018年4月1日
太田一高OB中心に協議。佐藤監督就任。
関東連盟加盟。野球塾の開催。日立製作所野球部による野球教室の開催。
- ・2022年8月NH杯（ノーブルホーム杯）で初優勝。
市内各中学校だけでなく近隣市町村から多くの入会者。進路状況も多彩。県立離れは進む。
- ・県内高校野球の現況
地域格差。県立・私立格差。
- ・市内中学生のスポーツ環境
「スポーツ少年団を中学3年生まで延長する流れを作る」「クラブチーム等々を作る」など地域としての受け皿づくりが重要。地域の活性化にもつながる。

◎ ニコニコボックス（小林副委員長）

共通テーマ

「ようこそ藤田様。卓話楽しみにしています。」

15名

自由テーマ

「ご神幸祭無事お務めできました。感謝。」

和田忠彦

今週計	18,000円
累計	989,000円

◎ 出席委員会報告（塩原吉博委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
31名	17名(mu)	3名	60.71%

前週訂正出席率 -.(メイクアップ -名)

